

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, karena atas berkat rahmat dan hidayah-Nya, peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini dibuat sebagai salah satu persyaratan memenuhi gelar Sarjana (S1) Pendidikan Luar Sekolah, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta. Skripsi ini berjudul “Faktor-Faktor yang mempengaruhi minat masyarakat dalam mengikuti kursus menjahit di LKP Yunita Gunung Putri Bogor (Survei pada masyarakat RW 05 Kelurahan Gunung Putri Bogor)”.

Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Berbagai pihak telah memberikan dukungan, khususnya dari para pembimbing telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikan skripsi ini. Peneliti mengucapkan ucapan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada berbagai pihak yang telah mendukung peneliti.

Pertama, pada Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta, Dr. Gantina Komalasari, M.Psi. selaku Pembantu Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Drs. Anan Sutisna, M.Pd selaku Pembantu Dekan III Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, pada Karta Sasmita Ph.D selaku Kaprodi Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan dukungan, motivasi dan saran sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

Ketiga, pada Drs. Widio Prihanadi, MM, selaku pembimbing I dan Daddy Darmawan, M.Si, selaku pembimbing II. Peneliti mengucapkan terima kasih sedalam-dalamnya kepada beliau yang telah meluangkan waktu dan mendukung dengan penuh kesabaran kepada peneliti dari awal hingga akhir penyelesaian studi dan kepada seluruh Dosen Jurusan Pendidikan Luar Sekolah Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan ilmunya dan membimbing peneliti selama 4 tahun dalam mengikuti proses pendidikan.

Keempat, pada Soepiyah S.Pd dan Andry S.Pd selaku Kepala dan Pendiri Lembaga Kursus dan Pelatihan Yunita Gunung Putri Bogor yang telah menerima, meluangkan waktu, memberi nasehat dan mendukung peneliti untuk menyelesaikan skripsi ini.

Keempat, pada kedua Orangtua dan saudara perempuanku peneliti mengucapkan terima kasih telah memberikan dukungan sepenuhnya dan tidak terhitung nilainya baik bersifat materi, moril dan do'a hingga peneliti menyelesaikan studi.

Kelima, pada teman-teman seperjuangan Pendidikan Luar Sekolah 2012 peneliti ucapkan terima kasih atas waktu yang telah diluangkan 4 tahun ini baik rasa duka, canda, tawa dan telah menunjukkan arti persahabatan yang sesungguhnya selama 4 tahun ini dan kepada semua pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu.

Peneliti berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi semua pihak, baik bagi peneliti sendiri maupun bagi civitas akademika Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, Maret 2016

Peneliti,

Monita Purwandani